



Mariana Gómez del Campo

Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer 2023, ONU

La Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW) es una comisión funcional del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas. Es el principal organismo intergubernamental mundial dedicado a la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres.

Sus funciones resultan fundamentales en la promoción de los derechos de ellas y en la documentación de lo que viven y cómo viven en el mundo.

Cada año los representantes de los Estados Miembros de la Organización de las Naciones Unidas así como sus instancias y organizaciones de la sociedad civil se reúnen en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York para debatir sobre la política mundial en materia de igualdad de género, el empoderamiento de la mujer y aspectos que las afectan.

Este año con enorme orgullo participé representando a México en la sesión número 67 de la CSW (CSW67) que se está llevando a cabo con el tema “Innovación y cambio tecnológico, educación en la era digital para lograr la igualdad de género y el empoderamiento de todas las mujeres y niñas” y es que si bien es cierto la era informática está abriendo nuevas oportunidades para las mujeres y las niñas, también lo es que en la actualidad existen nuevos mecanismos que ponen en riesgo su integridad física y emocional.

Ejemplo de lo anterior es la violencia que viven mujeres y niñas a través de internet, en medios digitales, redes sociales, correo electrónico, mensajería móvil, entre otros. Es muy importante hacer visible la violencia digital en contra de mujeres y niñas.

Uno de los delitos que ha evolucionado de manera exponencial con el uso de la tecnología es el de trata de personas pues a partir de la pandemia la esclavitud humana y la compraventa de seres humanos se ha trasladado al espacio digital.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
publimetro®	0	13/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

El método de captación más común es por medio de redes sociales, los tratantes suelen enamorar a las víctimas o hacerles ofertas de trabajo que llaman mucho la atención.

Por otra parte, con el anonimato es más fácil enganchar simultáneamente a varias personas sin importar de dónde sea el tratante.

En resumen, las nuevas estrategias de los tratantes consisten en usar los medios remotos para enganchar, difundir, seguir explotando y obviamente obtener un lucro, siendo las mujeres y las niñas las más afectadas

Debemos estar conscientes de que los grupos delincuenciales dedicados a la trata de personas existen también en las redes sociales pues las plataformas digitales, facilitan que el delito sea perpetrado. Es importante estar alertas siempre, cuidarnos a nosotras mismas y cuidar a nuestras niñas.

Recordemos que el mejor método para luchar contra la trata de personas es la prevención. Regreso con el compromiso de mejorar la legislación en mi país para empoderar a las mujeres en el mundo de la tecnología y por supuesto, erradicar la violencia que las pone en riesgo todos los días. Al tiempo...